

## Aufsätze



Dr. iur. Stefan Christen, Rechtsanwalt, Gerichtsschreiber am Obergericht des Kantons Zürich<sup>1</sup>

## Keine Entschädigungspflicht der Privatklägerschaft im kantonalen Beschwerdeverfahren in Strafsachen? –

Gedanken zum Urteil des Bundesgerichts [6B\\_810/2014](#) vom 18. August 2015

### Inhaltsübersicht:

#### I. Einleitung

#### II. Das Urteil vom 18. August 2015

#### III. Gedanken

1. Praxis
2. Der Verweis in Art. 436 Abs. 1 StPO
3. Die Verantwortung des Staates für das Strafverfahren
4. Erfordernis der gerichtlichen Vorinstanz
5. Meinung in der Literatur
6. Analoge Anwendung von Art. 432 StPO im Beschwerdeverfahren?

#### IV. Fazit

## I. Einleitung

Das Bundesgericht hat sich im Urteil [6B\\_810/2014](#) vom 18. August 2015 zur Entschädigungspflicht der Privatklägerschaft im kantonalen Beschwerdeverfahren geäußert. Das Urteil ist zur Publikation in der amtlichen Sammlung vorgesehen. Erhebt einzig die Privatklägerschaft kantonale Beschwerde gegen eine Einstellungsverfügung der Staatsanwaltschaft und unterliegt die Privatklägerschaft...

**Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.**

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login